

Redebeitrag Sabine Bartsch zu TOP 11: Änderung der Grundsätze für die Verleihung der Bürgermedaille der Stadt Braunschweig

Was haben die Braunschweiger Vereine ‚Refugium Flüchtlingshilfe‘, ‚Freie Ukraine‘, ‚If a Bird‘ und Braunschweiger Forum gemeinsam? Sie alle wurden in den letzten Jahren mit der Bürgermedaille ausgezeichnet.

Nun soll in dieser Beschlussvorlage die Verleihung dieser bedeutenden Auszeichnung an ‚Personenvereinigungen‘ zukünftig ausgeschlossen werden.

In vielen dieser Vereine wäre es schwierig bis unmöglich, die wertvolle, geleistete ehrenamtliche Arbeit nur einer Person zuzuschreiben. Eine solche Verkürzung könnte innerhalb der Vereinsstrukturen zu Neid, Spannungen bis hin zu Spaltungen führen.

Wir können nachvollziehen, dass die Verleihung der Bürgermedaille vorwiegend für Einzelpersonen gedacht ist. Eine Verleihung an Vereine, Initiativen und andere Gruppen zukünftig aber komplett auszuschließen, halten wir aus den genannten Gründen für falsch. Deshalb werden wir diese Beschlussvorlage ablehnen.